

## Ernüchterung in der 2. IC-Runde

Ein herrlicher Samstagmorgen lud zum Tennisspielen ein und motivierte unsere Mannschaft zusätzlich. Die Gegner vom TC-Hof Gattikon reisten mit 6 Mann pünktlich an, so dass um Punkt 09:00 Uhr mit den vier Einzelspielen begonnen werden konnte.

Zu Beginn lief bis auf mein Spiel alles für unser Team. Thuri Füchslin, Karl Gisler und auch Walter Kälin lagen klar in Front und ich rechnete insgeheim als Interims-Captain bereits mit 3 Punkten in den Einzel. Aber wie das eben im Tennis so läuft, kehrten die Spiele und es konnte als einziger Thuri Füchslin sein Spiel mit 7:6 und 6:3 gewinnen. Walter Kälin verlor nach sehr guter Leistung etwas unglücklich mit 5:7 und 5:7. Ebenso unglücklich verlor Kari Gisler in 3 Sätzen 6:2, 3:6 und 2:6. Für mich endete der Match mit der Höchststrafe 0:6 und 0:6 obwohl es mehrmals über Einstand ging. Aber so geht es eben im Tennis, wenn man die Bigpoints nicht macht!

Im Doppel wollten wir mit einem taktischen Schachzug mindestens einen sicheren Punkt holen und setzten im Doppel 1, Karl Gisler / Sepp Gehrig und im Doppel 2, Thuri Füchslin / Karl Fuchs. Dies ging aber leider ziemlich daneben, verloren wir doch beide Doppel. Doppel 1, mit 2:6 und 3:6 sowie Doppel 2 mit 4:6, 6:3 und 5:10.

Insgesamt war es aber trotzdem ein gelungener Tennistag und die Spiele waren allesamt sehr fair. Wir gratulieren dem Gastteam herzlich und wünschen ihm für die laufenden Spiele viel Erfolg und alles Gute.

Von Sepp Gehrig

